

児童・生徒の皆さんへ

新型コロナウイルス感染症を防ぐため、児童・生徒の皆さん一人ひとりが、日々、頑張って取り組まれていることに心から感謝いたします。

現在、都内の感染者数の多い日が続いており、児童・生徒の皆さんも、不安を感じられていると思います。そのような中において、年末年始も私たちを支えるために働いてくださっている医療従事者の方々に、皆さんが感謝の言葉や応援のお手紙を届けてくださったこと、大変嬉しく感じております。

医療従事者の方々からは、「応援してくださる皆様方がいることが職員の何よりの励みとなります。」、「可愛い、真っすぐな応援は『また頑張れる』『もっと頑張れる』の源泉となります」など、お礼のお言葉がたくさん届いています。誠にありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症の収束には、一人ひとりの日々の対策、頑張りが欠かせません。でも、心や体が辛いなどと思ったら、一人で我慢せずに先生に相談してください。そして、新型コロナウイルス感染症との闘いを、皆さん一人ひとりが、学校や家庭と一丸となり、社会全体で乗り越えていかれるよう、一緒に頑張りましょう。

東京都教育委員会
東京都生活文化局私学部



★病院内の壁等にリボンをつないで貼り、職員が歩みをとめて読んでいるとのこと。



★医療従事者の皆さんから、児童・生徒の皆さんにお写真が届いています。

謹啓 厳寒の候、平素は格別のご厚誼にあずかり、厚く御礼申し上げます。

この度は、35校たくさんの生徒の皆さんの気持ちのこもった、とても素晴らしい応援メッセージをいただき、感謝いたします。

皆様からのメッセージにより、当院を応援してくださる皆様方がいることが職員の何よりの励みとなります。これからも、この状況を乗り越えるべく、職員が一丸となり医療活動へ努めてまいります。

未筆ながら、今しばらく厳しい状況が続くかと存じますが、皆様のご健康と一日も早く平穏な日々が戻りますよう祈念申し上げます。

略儀ながら書面にて御礼申し上げます。

謹白



令和3年1月6日

東京医科大学八王子医療センター
病院長 池田 寿昭

★院長たちのイラスト付きのお礼状をいただきました。



★感謝状も届いています。

～ 医療機関からお礼のお言葉が届いています ～

- * お心遣いが大変うれしく、スタッフ一同とても喜んでます。
皆様の優しさに心癒されています。
- * 心温まるお手紙は大きな励みとなりました。深く感謝いたします。
- * 温かいご声援は何よりの励みになります。メッセージは大切に掲示します。
- * 応援してくださる皆様方がいることが職員の何よりの励みとなります。
- * 可愛い、真っすぐな応援は「また頑張れる」「もっと頑張れる」の源泉となります。